



Pressemitteilung

28. Mai 2015

Respekt e.V.
Christiane Grysczyk
Werner-Hilpert-Str. 15b
34117 Kassel
0561-8701578
0178-7714690

Respekt e.V. präsentiert sich auf dem 20. Deutschen Präventionstag in Frankfurt am Main

KasselFRANKFURT Am 8. und 9. Juni findet in Frankfurt am Main der 20. Deutsche Präventionstag statt. Ministerpräsident Volker Bouffier, Schirmherr der Veranstaltung, wird den Kongress am 8. Juni zusammen mit Peter Feldmann, Oberbürgermeister der Stadt Frankfurt am Main, und Erich Marks, Geschäftsführer des Deutschen Präventionstages, im Congress Center der Messe eröffnen. Auch Asli Bayram und Sebastian Rode, Botschafter des Landespräventionsrats Hessen, haben sich angekündigt.

Der Deutsche Präventionstag ist der größte europäische Kongress speziell für das Arbeitsgebiet der Kriminalprävention sowie angrenzender Präventionsbereiche. Schwerpunkt des diesjährigen Kongresses ist das Thema „Prävention rechnet sich. Zur Ökonomie der Kriminalprävention“.

Respekt e.V. ist mit einem eigenen Stand sowie einem Projektspot am 9.6. bei dem Kongress vertreten und präsentiert das Projekt ‚Jugend-Konflikt-Management – rechnet es sich?‘

Das Projekt wurde 2008 ins Leben gerufen. Das Jugend-Konflikt-Management ist ein kriminalpräventives Trainingsprogramm, das soziale Integration fördert. Pro Jahr bildet

Respekt e.V. ca. 8 Jugendliche/junge Erwachsene zwischen 15-22 Jahren zu Jugend-Konflikt-Managern als Vorbild und Ansprechpartner für Jugendliche aus.

Nähere Informationen finden Sie unter www.respekt-ev.com und unter www.praeventionstag.de.

Selbstverständlich können Sie auch persönlich in Frankfurt dabei sein und über den 20. Deutschen Präventionstag und das Projekt ‚Jugend-Konflikt-Management‘ berichten. Bitte akkreditieren Sie sich unter www.praeventionstag.de. Wir freuen uns auf Sie!